

厚生労働省HPへ 2022 年 2 月 15 日（火）に掲載されています。

転倒予防・腰痛予防の取組 **NEW**

増加している「転倒災害」の防止の取組を進めています。
全国では、令和 3 年の休業 4 日以上の死傷者数は、
30,115 人（前年同期比 +2,606 人、9.5%増加）と速報値が発表されています。

STOP! 転倒災害 プロジェクト

● 転倒予防・腰痛予防の取組

「スベッチャダメよ！転倒予防 ムチャしちゃダメよ！腰痛予防」のキャンペーンを実施中！

<https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000111055.html>

● 啓発イベントが全国 7 箇所で開催され、広島県では、次のとおり開催が予定されています。

令和 4 年 3 月 12 日（土） 10:00～17:00

イオンモール広島府中

広島県安芸郡府中町大須 2-1-1

なお、開催の会場（1F スターギャラリー）や時間帯などの詳細は、
（イオンモール広島府中のイベントニュース（次の URL））でご確認ください。

<https://hiroshimafuchu-aeonmall.com/news/event/2874>

● 「腰痛予防対策」を取りまとめた厚生労働省HPは、次の URL にあります。

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/koyou_roudou/roudokijun/azen/anzeneisei02_00005.html